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令和元年度 第４回須坂市子ども・子育て会議 議事録 

 

開催日・出席者等 

開催日時 令和２年１月 16日（木） 午後１時 30分～２時 30分 

 

場 所 消防署３階 大会議室 

出席者 [委員] 15名 

    永井康彦 委員(会長)、小林庸高 委員（副会長）、滝澤優子 委員、川口千春 委員、 

目黒としみ 委員、安藤誠 委員、太田寿子 委員、清水幸子 委員、田中菜穂子 委員、 

横山励子 委員、山浦迪博 委員、宮下芳一 委員、二タ村朝比古 委員、堀金実 委員、 

荻原公和 委員 

[欠席者] ２名 

竹内奈津美 委員、長野美奈子 委員 

[事務局]  

小林教育長、関教育次長、新井子ども課長、徳永児童保育所係長、中村児童保育所担当

係長、千葉子育て支援係長 

 

 

配付資料 

＜資料１＞  第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画（案）にかかるパブリックコメントにつ

いて 

＜資料２＞  第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画について（答申案） 

 

会議状況（◇は委員、◆は事務局の発言） 

１．開会（新井課長） 

２．あいさつ（教育長） 

３．自己紹介 

４．会長及び副会長の選任について 

  事務局より 新会長 永井康彦 委員、新副会長 小林庸高 委員 を推薦。 

  異議なしにより、選任。 

５．会議事項 

（１）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画（案）のパブリックコメントの結果について 

◎ ＜資料１＞に基づき、第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画（案）のパブリックコメン

トの結果について事務局から説明。内容は資料のとおり。 

 

  ◇ パブリックコメントに対する市の考え方の内容についてだが、誰がどのくらい冷暖房費を払う

のかという部分がよく理解できない。他の施設も同様に冷暖房費がかかり、補助はないのであれ

ばそのことが分かる内容にしたらどうか。 

 

 ◆ 地域公民館は一部を除き無料で使用できる。冷暖房費については、1 台につき 1 時間 100 円を

受益者負担の原則に基づき、平成 29 年度から利用者に負担していただいているものなので、そ

れについてはご理解、ご協力をいただきたい。なお、一部記載を修正する。 

 

◇ （１２）キに活動を支援しますとあるが、具体的にどのような支援をするのか記載したらどう

か。 

 

◆ 現在行っている支援も含め、記載を修正する。 

 

議長 その他質問・意見等なければ、（１）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画（案）のパブ

リックコメントの結果については、了承としてよいか。 【了承】 
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（２）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の答申（案）について 

◎ ＜資料２＞に基づき、第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の答申（案）について事務

局から説明。内容は資料のとおり。 

 

議長 質問・意見等なければ、（２）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の答申（案）につい

ては、了承としてよいか。 【了承】 

 

◎ 第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の答申の方法について事務局から説明。 

後日、子ども・子育て会議を開催し答申をいただく方法か、正副会長にご一任いただき答申する

方法があるが、正副会長にご一任いただくことで良いか。 

 

議長 質問・意見等なければ、第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の答申の方法については、

正副会長にご一任いただくことで了承としてよいか。 【了承】 

 

  ◆ それでは、後日 1 月 24 日（金）に私（会長）と小林副会長とで、小林教育長に答申書を提出

します。 

 

（３）その他 

◎ 来年度以降の会議の持ち方について事務局から説明。 

「子ども・子育て支援事業計画」については、前年度の事業の進捗状況の確認と評価を毎年行って

いくので、来年度当初に第 1回目の会議を開催します。事業内容に変更がある場合は、会議で諮る

こととなるので、その都度、会議を開催し、ご審議いただく予定です。令和２年度の予定は、「第 1

期須坂市子ども・子育て支援事業計画」が、今年度末で終了するので、2019年度の事業の進捗状況

確認と評価をしていただくため、令和２年７月頃に第 1回目の会議を予定しています。 

 

＜他意見なし＞ 会議事項は以上で終了。 

                

６．閉会 

 

 （以上） 


